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VALLADOLID 
El proyecto de rehabilitación del Tea-
tro Lope de Vega de Valladolid, que 
plantea un presupuesto de licitación 
de 14.164.302 euros contempla tres 
espacios diferenciados tales como 
la Sala Principal, con un aforo de 501 
espectadores sentados o hasta 700 
de pie, y dos salones polivalentes 
que podrían albergar, respectivamen-
te, 200 y 300 personas. 

Así lo indicaron en una rueda de 
prensa los arquitectos responsables 
del proyecto Ignacio García Pedro-
sa y Óscar Ares, que han detallado 
el diseño de una obra que, como ha 
incidido el segundo de ellos impli-
cará «rehacer o rehabilitar» gran par-

te del inmueble, ya que «salvo la Sa-
la Principal» han encontrado un edi-
ficio, inaugurado en 1861, en condi-
ciones «lamentables» actualmente. 

De ahí que si bien en 2022, cuan-
do se licitó la redacción del proyec-
to durante el anterior mandato mu-
nicipal encabezado por él socialista 
Óscar Puente, se estimaba un coste 
de algo menos de 7 millones de eu-
ros, la redacción definitiva plantea 
un presupuesto de más del doble, 
con 9,8 millones de euros para la eje-
cución material de las obras y otros 
4,2 millones de euros en concepto 
de gastos generales, beneficio indus-
trial e IVA, informa Europa Press. 

Junto a los arquitectos de Pa-

redes y Pedrosa y Contextos de Ar-
quitectura, ha estado el concejal de 
Urbanismo y Vivienda, Ignacio Za-
randona, que ha destacado que es-
ta presentación es un momento pa-
ra «dejar de mirar al pasado» y «pen-
sar en el futuro», en un proyecto que 
recuerda que ha pasado «muchos 
momentos y vicisitudes» desde su 
cierre en el año 2006. 

Para Zarandona, los estudios que 
se han adjudicado el proyecto -for-
man una UTE- han cumplido los ob-
jetivos de elaborar un diseño «a la 
altura de la época» y que se «adelan-
te a lo que puede ser necesario en las 
décadas venideras». Así, el también 
arquitecto, ha definido el proyecto 

como «un edificio inteligente y que 
responda a la polivalencia para al-
bergar cualquier tipo de uso cultu-
ral y de espectáculos». 

Eso sí, ha advertido de que el ele-
vado coste, que confía en que no se 
encarezca más, será un esfuerzo «im-
portante», si bien también se ha re-
cordado que el proyecto cuenta con 
el apoyo de fondos europeos. 

El proyecto definitivo se publica-
rá hoy en el Diario de la Unión Euro-
pea y el próximo lunes se prevé que 
se pongan a disposición ya los plie-
gos de licitación para que se puedan 
presentar las ofertas empresariales 
en un plazo que concluirá el 10 de 
mayo. A partir de ahí, se reunirá la 
mesa de contratación, se adjudica-
rá la obra y «si se cumplen los pla-
zos» que fijan un periodo de 27 me-
ses, el edil ha estimado que el Lope 
de Vega podría estar renovado den-
tro de «dos años y medio», esto es a 
finales de 2026. 

Como recalca Ares, el proyecto con-
templa una rehabilitación para «pro-
poner un teatro moderno, que se 
adapte pero que guarde esencias 
principales de lo que es el teatro, so-
bre todo en la sala central.. 

Ares ha detallado el estado en el 
que se han encontrado el inmueble, 
al que ha definido como «lamenta-
ble» con la excepción de la sala prin-
cipal, en la que se llevó a cabo más 
recientemente una actuación que ha 
permitido «salvarla». Ha señalado, 
como «anécdota», que cuando se rea-
lizaba una inspección de uno de los 
espacios el equipo tuvo que «salir 
corriendo» ya que «se caía una de las 
vigas». En el resto, sobre todo en el 
vestíbulo, el ‘foyer’ y los nuevos es-
pacios situados en la fachada de Ma-
ría de Molina y en el lateral de la ca-
lle 20 de febrero, la intervención de-
berá ser una renovación del «90 por 
ciento de los elementos». Además, 
los «deambulatorios» también se re-
novarán e incluso se eliminará algu-
no de ellos ya que actualmente no 
cumplen las condiciones ni dimen-
siones exigidas en la actual norma-
tiva constructiva. 

En la sala principal, la interven-
ción no será tanto una rehabili-
tación sino una «restauración muy 
precisa», pues se pueden conservar 
muchos elementos. Eso sí, habrá que 
sustituir todas las butacas.

Las tres salas del Lope de 
Vega tendrán capacidad 
para más de mil personas 
Estará a punto en dos años y medio con una inversión de 14.164.302€  
/ Los arquitectos aseguran que es necesario «rehacer» el inmueble 

Recreación una de las nuevas salas multifuncionales del teatro Lope de Vega tras la reforma. E.M.

VALLADOLID 
Fiscalía de Valladolid solicita una 
condena de cuatro años y medio de 
prisión para un presunto vendedor 
de droga que en noviembre de 2023 
fue detenido, en el marco de la ‘Ope-
ración Atreyu’, acusado de distri-
buir heroína en dicho barrio y el po-
lígono XXV Años de Paz, actividad 
que supuestamente realizaba con 
ayuda de un patinete eléctrico. 

Al juicio contra M.A.A.S. previsto 
en la Audiencia de Valladolid el pró-
ximo jueves, la acusación pública 
acude con la citada solicitud de con-

dena, junto con el pago de una mul-
ta de 60.000 euros. 

La referida operación fue llevada 
cabo contra la venta directa de sus-
tancias estupefacientes a consumi-
dores finales, modalidad conocida 
como ‘menudeo’, y la misma se ini-
ció tras recibir diversas informacio-
nes acerca de un varón que se esta-
ría dedicando a la venta de sustan-
cias estupefacientes, tanto en el in-
terior de su domicilio, en la Plaza Cir-
cular, como en las proximidades del 
mismo, informa Europa Press. 

Ante ello, los agentes establecie-

ron en la zona varios dispositivos de 
vigilancia al objeto de comprobar la 
existencia del delito e identificar a 
las personas que pudieran tener par-
ticipación en dicha actividad. 

Como consecuencia de las inves-
tigaciones realizadas, se pudo com-
probar e identificar a un varón al que 
se observó realizar numerosas ven-
tas de sustancias estupefacientes, 
principalmente en las calles próxi-
mas a su domicilio. 

En otras ocasiones, realizaba di-
chas transacciones en diferentes pun-
tos de la ciudad, puntos previamente 

concertados, a los que se desplazaba 
a bordo de un patinete eléctrico. 

La investigación iniciada a media-
dos del mes de junio de 2023 por el 
Grupo VIII de UDYCO fue realizada 
con una gran dificultad operativa de-
bido a las grandes medidas de segu-
ridad realizadas por el investigado, 
con el objetivo de intentar detectar 
la presencia policial por las inmedia-
ciones de su domicilio y de esta for-
ma llevar a cabo su actividad ilícita. 

Debido a las medidas de seguri-
dad adoptadas, el individuo alterna-
ba su domicilio, ubicado en el Barrio 
de la Circular, con otro inmueble si-
to en el interior del Barrio XXV Años 
de Paz, donde continuaría con las 
ventas de las sustancias estupefa-
cientes, alternando por completo su 
zona de actuación.

Fiscalía pide 4 años para un vendedor 
de droga que se movía en patinete

VALLADOLID 
Fiscalía de Valladolid mantiene 
su petición de siete años y me-
dio de prisión para un varón de 
origen colombiano, Edgar G.C, 
por tentativa de homicidio sobre 
su cuñado al que presuntamen-
te hirió con un cuchillo de coci-
na durante una pelea en un piso 
del Paseo de Zorrilla, y ello a pe-
sar de que el propio denuncian-
te haya exculpado al acusado y 
sostenga ahora que la lesión se 
la produjeron varios individuos 
durante una pelea callejera. 

El juicio quedó visto para sen-
tencia ayer en la Audiencia de Va-
lladolid, donde la fiscal del caso 
calificó de «inverosímil» la ver-
sión de los hechos supuestamen-
te concertada entre el acusado, 
Edgar C.G; su cuñado herido, Hu-
go S; la pareja de éste y herma-
na del primero, María Isabel Gar-
cía, y la hija de ella, en el sentido 
de lo que parecía un intento de 
homicidio durante una discusión 
familiar en un piso se ha conver-
tido en una reyerta en plena ca-
lle donde se habría producido el 
acuchillamiento del herido.

Acusa al cuñado 
de acuchillarlo  
y ahora dice  
que fue en una 
pelea callejera

VALLADOLID 
El Hospital Río Hortega de Valla-
dolid contará con nuevo equipo 
de resonancia magnética, tras 
una inversión de 1,3  millones de 
euros, que incluyen el suminis-
tro, la instalación y la puesta en 
funcionamiento. El Consejo de 
Gobierno, en su reunión de ayer, 
aprobó este gasto, financiado con 
Fondos FEDER. 

El equipo sustituirá a una de 
las resonancias más viejas y per-
mitirá al Servicio de Radiodiag-
nóstico del Hospital Univer-
sitario Río Hortega dar un salto 
tecnológico para hacer frente a 
todas las necesidades asisten-
ciales, que redundará en la cali-
dad asistencial de los pacientes, 
informa Ical. 

Además, el consejo aprobó por 
importe de 260.834 euros, dine-
ro destinado a los pacientes del 
Hospital Clínico Universitario de 
Valladolid para la compra de apó-
sitos para curas, apósitos de es-
puma de poliuretano, de hidro-
fibra, carbón activo, en malla an-
tiadherente, y apósitos absor-
bentes entre otros.

La Junta aporta 
1,3M€ para     
un equipo de 
resonancia en 
el Río Hortega
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